
ATA 38.2021 
Data: 18/10/2021 

Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 18:30 h 
Assunto: Reunião Administrativa  

 

COORDENADOR(A)  Luiz F. Fleck 

RESPONSÁVEL 
pela  ATA  

Arthur D. Chaves 

Tutora:  Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes   
PETIANOS 

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda 
R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L. 
Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica Carvalho; 
Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. 
Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela  Fernandes Borin; Renata 
R. Soilo; Vitória L. Beier. 

 

1. Ausências: Não houve ausências na reunião. 
 
2. Faltas: Não houve faltas na reunião. 
 
3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausências na reunião. 
 
4. Aprovação ATA XX/2021: A ATA 37 foi aprovada pelo grupo. 
 
5. Atualizações: 

O petiano Arthur participou do desenvolvimento de petianos sobre Direito na Odontologia,  
participou da reunião do projeto Envelhecendo com Saúde e finalizou o jogo de caça 
palavras para o projeto Envelhecendo com Saúde. A petiana Camila participou do 
desenvolvimento de petianos sobre Direito na Odontologia, fez os slides para a JAI e para 
o encontro dos grupos PET, começou a escrever o artigo para a ABENO e organizou o 
material para a produção da videoaula de ergonomia no dia 19 de outubro,além de ter 
participado da reunião do interpet. A petiana Eduarda participou da reunião do projeto 
Envelhecendo com Saúde, participou do desenvolvimento de petianos sobre Direito na 
Odontologia e começou a metodologia do artigo da ABENO, sobre as palestras do PET. A 
petiana Gabrielle participou do desenvolvimento de petianos sobre Direito na Odontologia 
e fez o convite para o acolhimento com os calouros. A petiana Giovanna deu seguimento à 
produção dos slides para a JAI e participou do desenvolvimento de petianos sobre Direito 
na Odontologia. A petiana Hanna participou do desenvolvimento de petianos sobre Direito 
na Odontologia. A petiana Jessica começou a organizar a escala de apresentação dos 
petianos para o projeto Odontorienta. A petiana Julia participou do desenvolvimento de 
petianos sobre Direito na Odontologia, postou o IGTV sobre doação de medula óssea e 
participou da reunião do projeto Envelhecendo com Saúde. A petiana Luana participou da 
reunião do projeto Envelhecendo com Saúde e participou do desenvolvimento de petianos 
sobre Direito na Odontologia. O petiano Luiz participou do desenvolvimento de petianos 
sobre Direito na Odontologia e enviou o trabalho sobre o simpósio para a semana 



acadêmica da UFPel. A petiana Marina participou do desenvolvimento de petianos sobre 
Direito na Odontologia, e pediu para a petiana  Jessica mandar artigos para discussão do 
projeto Traumatismo. A petiana Rafaela participou da reunião sobre o Interpet, leu os 
documentos para o acolhimento de petianos na terça e participou do desenvolvimento de 
petianos sobre Direito na Odontologia. A petiana Renata participou do desenvolvimento de 
petianos sobre Direito na Odontologia, submeteu o trabalho para a semana acadêmica da 
UFPel e participou da reunião do projeto Envelhecendo com Saúde. A petiana Vitória 
participou do desenvolvimento de petianos sobre Direito na Odontologia, teve o retorno da 
professora Patrícia sobre o roteiro do seu IGTV e finalizou o mesmo. A tutora Luísa leu o 
resumo e viu a apresentação do petiano Luiz para a semana acadêmica da UFPel, finalizou 
o registro do projeto dos Pacientes Surdos no GAP, solicitou que a petiana Jéssica salvasse 
no drive o projeto atualizado e começou a ler o projeto Odonto no Esporte. 
 
 
 

 
Pautas e encaminhamentos: 
 
6. Drive e-mail acadêmico PET -  O grupo estava discutindo o uso do novo e-mail 
institucional do PET. A petiana Camila comentou sobre a possibilidade de transcrever os 
documentos oficiais e ATAs aprovadas para o novo drive. A tutora Luísa sugeriu usar o novo 
drive como um HD externo, deixando as cópias de todos os docs importantes do outro drive. 
O grupo achou melhor usar o email institucional para entrar em contato com professores, 
turmas, … quando for enviado e-mail pelo grupo PET, pois o torna mais formal. A petiana 
Camila comentou que no próximo Interpet vai solicitar para trocar o email no grupo dos PETs 
para o novo e-mail institucional. 
 
 
7. Podcast C Integra: A petiana Giovanna comentou que ela e a tutora  irão gravar no dia 
28 de Outubro um podcast com o projeto de extensão C Intregra, explicando sobre o grupo 
PET Odontologia e suas atividades.   
 
8. Vídeo Aulas: A petiana Camila comentou que amanhã dia 19 de Outubro tem a gravação 
às 9:00 da vídeo aula de ergonomia com a participação das petianas Gabrielle e Julia. A 
petiana Camila comentou que não houve postagem de novas videoaulas ainda no portal. A 
petiana Hanna falou que o professor Blaya confirmou a gravação da vídeoaula para amanhã 
dia 19 de Outubro, mas somente o professor Diego vai gravar.  
 
9. Chaves da sala do PET: A petiana Camila questionou se já foram feitas as chaves e a 
petiana Jessica falou que não foi depositado o valor para ela fazer a solicitação para o 
chaveiro. A petiana falou que tentará fazer a solicitação das chaves no dia de hoje, 18 de 
Outubro, ao final da reunião. A petiana Eduarda, uma das responsáveis pela conta bancária 
do grupo, falou que pode fazer de imediato a transferência do valor referente às chaves para 
a petiana Jessica. 
 
10. Relato do desenvolvimento de petianos: O grupo relatou que a palestra sobre Direito 
na Odontologia realizada na quinta-feira, dia 14 de Outubro e teve inicio as 19:00h e foi 
realizada até as 20:30 foi muito interessante e proveitoso para o grupo todo, abordando 
temas que agregam nos conhecimentos sobre deveres e direitos quanto a prática 
odontológica. 
 
11. Horário da reunião: O grupo relatou que o horário de Segunda-feira às 18:30h, como 
estava ocorrendo as reuniões, ficou ruim para a maioria dos integrantes com as mudanças 
das grades horárias das disciplinas. O grupo discutiu um horário mais acessível para a 
maioria e ficou decidido o horário de Terça-feira às 19:00h, ficando fixo até nova mudança.  



 
12. Nosso Interpet: A petiana camila comentou que teve reunião no Sábado dia 16 de 
Outubro em conjunto com o grupo PET Matemática e falou que vai fazer um grupo com os 
novos petianos para repassar a atividade de recepção deles, que será o plantio de uma 
árvore e local de sua escolha, gravando em vídeo e explicando o motivo da escolha. Lembrou 
também o grupo de participar  do evento no dia 23 de Outubro, Sábado, às 9:00h. 
 
13. Sala do PET: A petiana Camila comentou que a sala pertencente ao grupo encontra-se 
suja e desorganizada. A tutora Luísa sugeriu aos integrantes retirarem o material próprio que 
está na sala e sugeriu também colocar a televisão na parede, e retirar a mesa central que 
está atrapalhando. Os integrantes comentaram que a equipe de limpeza só está retirando o 
lixo e não fazendo a limpeza do local. A tutora Luísa falou que vai solicitar uma limpeza da 
sala e comentou que o Grupo já possuía um suporte articulado para a colocação da TV A 
petiana Camila sugeriu aos integrantes fazerem um mutirão para limpar a sala. A petiana 
Giovanna sugeriu ao grupo comprar uma tampa para as comidas do microondas ou usar 
potes apropriados com tampa que permita abertura para uso no microondas.  
 
14. Pet Humaniza: O petiano Luiz comentou que a tutora Luísa registrou o projeto. E o que 
vai chamar a professora de libras para tentar fazer um novo desenvolvimento e dar 
continuidade no projeto. 
 
15. Carta CBO: A petiana Hanna lembrou a tutora Luísa da necessidade de ler a carta da 
CBO, a tutora combinou de fazer a leitura com a petiana Marina.  
 
 
16. Data e horário próxima reunião Administrativa: A próxima reunião administrativa vai 
ocorrer no dia 26 de Outubro, Terça-feira as 19:00h, via google meet. 
  
 

 

 
Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Marina/ Julia/ Luana/ Vitória 
 

Encaminhamentos:   
●   
●   

 Registro Reunião Administrativa:

 


